

Productores mendocinos cortaron el ingreso a San Luis por Desaguadero



El conflicto entre varias provincias, incluida Mendoza, y el Gobierno de San Luis no se detiene y se recrudece aún más. Las fuertes restricciones para ingresar a la provincia que gobierna Rodríguez Saá siguen generando malestar en personas que tienen campos o necesitan entrar a este territorio ubicado en la zona centro del país.

Una masiva movilización y corte en el famoso Arco de Desaguadero dan cuenta de que la solución no está nada cerca y que esperan una pronta respuesta de las autoridades puntanas. En FM Vos (94.5), el productor Marcelo Valot contó cuál es el estado de su reclamo.

“Lo que ha publicado el Gobierno de San Luis no nos satisface, seguimos con la propuesta en pie hasta lograr la libre circulación de provincia a provincia. Lo primero que debemos hacer es pedir un permiso a San Luis con muchos datos, que se cargan online, te llega la autorización o no para entrar, después debemos hacernos un PCR en Mendoza, que cuesta 7 mil pesos, y una vez que tenemos el resultado, hay que sacar un control satelital al vehículo que sale 10.300 pesos. Una vez que hemos ingresado, me ponen un cartel amarillo donde dice que es un campo en cuarentena y luego hay que volver al autódromo Rosendo Hernández para hacer otro PCR que vale 7 mil pesos”, indicó.

Por otro lado, el hombre reconoció que tampoco pueden desarrollar sus tareas porque no se les permite el ingreso de otros trabajadores. “Yo estoy a 120 kilómetros de la ciudad de San Luis y no puedo ingresar a más nadie, ni un veterinario, molinero o el que saque camiones, me la paso viajando y gastando gasoil para obtener el permiso, nosotros seguimos con esta movilización porque queremos ingresar y salir como lo hacíamos antes del Covid, además no tenemos contacto con nadie porque vamos a trabajar a nuestros campos nada más. Habrá un corte de todos los accesos a San Luis por tiempo

indeterminado hasta que ellos dejen circular libremente”, señaló.

Por último, Valot pidió por una intervención del Gobierno nacional para mediar en este conflicto que lleva varias semanas.

“Tuve problemas con los animales y no me han dejado ingresar al veterinario porque han puesto Fase 1 y no puede salir, nos llama la atención que no hayan bajado una medida desde la Nación, porque hace seis meses que no podemos entrar a nuestras propiedades a trabajar, no le sirve a nadie esto”, puntualizó.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/09/Marcelo-Valot.mp3>